



MITTEndrin

Aktuelle Informationen des CDU-Ortsverbandes Sulzbach-Mitte

Sehr geehrte Damen und Herren,

Sulzbach liegt uns am Herzen. Sulzbach ist unsere Heimat, deswegen engagieren wir uns hier vor Ort für die Zukunft unserer Stadt. Wir möchten Sie über unsere Arbeit in der Innenstadt informieren und auch unsere Arbeit im Stadtrat darstellen. Wir wollen unsere Stadtmitte gemeinsam mit Ihnen gestalten und freuen uns über Ihre Impulse und Anregungen.

Für den Vorstand der CDU Sulzbach-Mitte
Alexander Szliska
Vorsitzender

Folgen Sie uns auch in den sozialen Medien:



@cdusulzbachsaar



@cdu_ov_sulzbach

Ihre Ansprechpartner in der Innenstadt:



Volker Jakobs

volker.jakobs@t-online.de



Alexander Szliska

a.szliska@web.de



Kristina Gantner

kristina-gantner@t-online.de

Haushalt mit wichtigen Investitionen für die Innenstadt

Der Stadtrat hat den Haushalt für das Jahr 2023 beschlossen. Darin finden sich viele wegweisende Investitionen in einer Gesamthöhe von **über 14 Mio. Euro** für Projekte in den Stadtteilen. Für die Innenstadt sind dabei insbesondere die Investitionen in das ehemalige Schwesternwohnheim, das künftig ein „Jugendzentrum Plus“ werden soll, sowie die umfangreichen Sanierungsmaßnahmen für die Feuerwache unserer freiwilligen Feuerwehr zu nennen. Weiterhin bilden Sanierungen insbesondere von Straßen und Wegen sowie die Umsetzung von Klimaschutz- und Klimaanpassungsmaßnahmen einen Schwerpunkt im Haushalt. Der Stadtrat hat mit dem vorliegenden Haushalt die Vorschläge der Verwaltung aufgegriffen und die richtigen Akzente in einer nach wie vor angespannten Haushaltssituation gesetzt.

Musikschule

Nachdem der Gemeinderat Quierschied beschlossen hatte, den Anteil der Gemeinde Quierschied an der Finanzierung der gemeinsamen Musikschule zu deckeln, beschlossen nunmehr beide kommunalen Räte die Auflösung des Zweckverbandes Musikschule Sulzbachtal/Fischbachtal zum Ende des Jahres 2023. **Wie viele Menschen in unserer Stadt sind auch wir für einen Erhalt der Musikschule und des tollen Angebots in dieser Sulzbacher Institution.** Zugleich muss allen Beteiligten klar sein, dass mit Wegfallen des Zweckverbandes die finanziellen Rahmenbedingungen schwieriger werden. Hier plädieren wir für eine sachliche und zielorientierte Debatte im Sinne des gemeinsamen Ziels: Dem Erhalt dieser Bildungseinrichtung in Sulzbach.

Thementische der CDU Saar in Sulzbach

Die CDU Saar stellt sich programmatisch neu auf. Dazu fand unter anderem in Sulzbach eine mitgliederoffene Veranstaltung statt, bei der die Mitglieder ihre Ideen für die künftige Ausrichtung der CDU Saar einbringen konnten. Das Konzept überzeugte alle Anwesenden und gab Gelegenheit, auch mit Mitgliedern außerhalb des eigenen Verbandes ins Gespräch zu kommen. Im nächsten Schritt wird es bürgeroffene Workshops mit Experten zu aktuellen politischen Themen geben, über die wir Sie rechtzeitig informieren werden.



Jetzt selbst in der CDU für
Sulzbach aktiv werden!



Eine Information des CDU-
Ortsverbandes Sulzbach-Mitte

Vorsitzender: Alexander Szliska
E-Mail: a.szliska@web.de